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Aos 15 (quinze) dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois (2022), às 
nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, 
Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva 
Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Heitor Robson de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e 
Tanúsia de Lima Moreira. Com falta justificada a Vereadora Larissa Alessandra 
Santos de Almeida. O Presidente em exercício declara aberta a 16ª sessão 
ordinária, do 1º semestre, do 2º ano legislativo e solicita ao 1º secretário a chamada 
dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da 
sessão anterior. Após a aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em 
exercício solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com a matéria a seguir: 1. 
OFÍCIO Nº 024/2022, AO EXMO SR. FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA, 
PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DE CAPELA-AL. ASSUNTO: 
BALANCETES DOS MESES (JANEIRO/FEVEREIRO/MARÇO E ABRIL/2022).  O 
Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras 
sobre o expediente. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque 
Lucena, faz uma explanação sobre o PCCV e diz que o que for melhor para o povo 
ele apoiará e diz que na verdade é um plano criminoso contra os servidores da 
educação o que irão votar hoje. Explica o porque, dizendo que existe um reajuste 
federal que vai de 33,24% que é o aumento dos servidores da educação, diz que o 
município não está dando aumento, está fazendo uma reestruturação do plano de 
cargos e carreiras de vencimentos da educação do município de Capela. Fala que 
estão sendo enganados por algumas pessoas, querendo mostrar que é melhor que 
o plano atual. O plano novo diz que a classe vai vão ter o direito Ao quinquênio. 
Desafia um para mostrar onde está dizendo isso no plano. Antes de ser votado o 
projeto, alguns da prefeitura já espalharam notícias fakes a seu respeito. Fala que 
tem sua opinião e quem não é pau mandado de ninguém. E assim se despede. Com 
a palavra o Exmo Vereador Gustavo Henrique de Melo Costa. Saúda a todos. Faz 
um embaso jurídico e não político sobre o projeto. Fala que o aumento é bom para 
classe, mas desde que seja o projeto feito distinto, o aumento e depois o PCCRV. 
Por mais que tenham dito, que em cima de uma lei municipal a 57/71 de 9 de 
setembro de 1971, que dispõe acerca dos estatuto dos servidores públicos do 
município de Capela, estado de alagoas em seu artigo 167, o direito ao adicional por 
tempo de serviço para todos funcionários municipal a razão de 5% por quinquênio, 
se constituído em espécie de lei complementar de caráter geral. Pergunta como irão 
derrubar uma lei que já existe, como irão tirar um direito onde o funcionário já tem. 
Fala que juridicamente a classe não pode aceitar isso e diz que a classe 
juridicamente derruba fácil, por que é um direito adquirido. Diz que o que se pode 
fazer, são os novos concursados não ter direito ao quinquênio, mas quem já tem 
direito deve continuar. Fala que não está brigando com ninguém. Fala que foi eleito 
pelo povo e tem que dar resposta ao povo. Frisa que a classe pode contar com ele. 
E assim se despede. O Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a revisão da 
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chamada dos senhores vereadores e senhoras vereadoras. Presentes os 
vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Jackson 
Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo 
Costa, José Luíz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, Heitor Robson 
de Araújo Amorim, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira.  Na ordem do 
dia, o presidente em exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM 
PRIMEIRO TURNO O PARECER DESFAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 
08/2022 DE 16 DE MAIO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE “REESTRUTURA O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E 
VENCIMENTOS DO PESSOAL DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 7 VOTOS 
FAVORÁVEIS E 2 CONTRA. PARECER APROVADO 2. EM PRIMEIRO TURNO O 
PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, SAÚDE E 
ASSISTÊNCIA  SOCIAL, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 08/2022 DE 16 DE 
MAIO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
“REESTRUTURA O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E VENCIMENTOS DO 
PESSOAL DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 7 VOTOS FAVORÁVEIS E 2 
CONTRA. PARECER APROVADO. 3. EM PRIMEIRO TURNO O PARECER 
FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, CONTROLE E ORÇAMENTO, 
ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 08/2022 DE 16 DE MAIO DE 2022, DE 
AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE “REESTRUTURA O 
PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E VENCIMENTOS DO PESSOAL DA REDE 
PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 7 VOTOS FAVORÁVEIS E 2 CONTRA. PARECER 
APROVADO. 4. EM PRIMEIRO TURNO O PROJETO DE LEI Nº 08/2022 DE 16 DE 
MAIO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
“REESTRUTURA O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E VENCIMENTOS DO 
PESSOAL DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 7 VOTOS FAVORÁVEIS E 2 
CONTRA. PROJETO EM PRIMEIRO TURNO APROVADO. 5. EM SEGUNDO 
TURNO O PARECER DESFAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, 
JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 08/2022 DE 16 DE 
MAIO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
“REESTRUTURA O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E VENCIMENTOS DO 
PESSOAL DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 7 VOTOS FAVORÁVEIS E 2 
CONTRA. PARECER APROVADO. 6. EM SEGUNDO TURNO O PARECER 
FAVORÁVEL DA COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO, CULTURA, 
SAÚDE E ASSISTÊNCIA  SOCIAL, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 08/2022 
DE 16 DE MAIO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 
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QUE “REESTRUTURA O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E VENCIMENTOS 
DO PESSOAL DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 7 VOTOS FAVORÁVEIS E 2 
CONTRA. PARECER APROVADO. APARECER APROVADO. 7. EM SEGUNDO 
TURNO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, 
CONTROLE E ORÇAMENTO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 08/2022 DE 16 
DE MAIO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
“REESTRUTURA O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E VENCIMENTOS DO 
PESSOAL DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 7 VOTOS FAVORÁVEIS E 2 
CONTRA. PARECER APROVADO. 8. EM SEGUNDO TURNO O PROJETO DE LEI 
Nº 08/2022 DE 16 DE MAIO DE 2022, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE “REESTRUTURA O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E 
VENCIMENTOS DO PESSOAL DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 7 VOTOS 
FAVORÁVEIS E 2 CONTRA. PROJETO DE LEI EM SEGUNDO TURNO 
APROVADO. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e 
Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo 
Henrique de Melo Costa. Saúda a todos. Diz que fica triste com o ocorrido e destaca 
que a educação continue lutando. Fala que a luta não para. Diz que direito jurídico 
não se perde. Fala que em sua opinião, o ocorrido de hoje foi uma injustiça. E assim 
se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. 
Saúda a todos. Fala que analisaram o projeto e viram embasamento jurídico e 
viabilidade. Diz que as pessoas que achou que os direitos foram extraviados, 
recorram a justiça. Frisa  que tem que pensar em toda população, e diz que a 
população de Capela não se resume apenas em professores. Fala que o projeto foi 
votado e diz que tem dados importantes a ressaltar, como a diminuição de alunos e 
vai impactar no futuro. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora 
Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. Fala  que como membro da CCJ e como a 
reunião foi marcada em  momento precipitado, onde haviam marcado posterior e 
resolveram fazer antes, neste caso preferiu não participar. Participou da comissão 
de educação, junto da Vereadora Kalline e do Vereador Valdeni, onde foi relatora e 
foi dado o parecer favorável. Faz uma explanação sobre seu parecer e diz que foi 
feito com muita cautela, inclusive a Professora Kalline mostrou que não seriam 
prejudicados dessa forma. Relata que o parecer foi dado baseado em conversas, 
com o SINTEAL e admira-se quando o SINTEAL distorce quando fala que a tabela 
estava boa e outros momentos fala que não. Fala que seria irresponsável se votasse 
para agradar, mesmo sabendo que não teria receita futuramente. Corrobora com a 
fala do Vereador Heitor quando falou, que quem se sentiu injustiçado, procure a 
justiça. Quanto a tabela, o posicionamento é esse e quanto ao quinquênio, seu 
parecer é baseado com jurisprudência. Fala que está a disposição para conversar. 
Em relação ao desafio do Vereador José Luiz, fala que o SINTEAL teve acesso a 
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esse plano o tempo todo, mais que ela que é vereadora. Diz que sua decisão não é 
por gestão, é baseada em lei. E pede que mantenham a linha, da mesma forma que 
ela pretende manter com a classe. E assim se despede. Com a palavra a Exma 
Vereadora Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos. Fala que o assunto de hoje é 
polêmico e fala que deve-se respeitar a decisão de cada um. Frisa que o respeito é a 
melhor coisa que existe. Fala que são formadores de opiniões, principalmente a 
classe de educação e cada um tem seu entendimento. Fala que a desunião da 
classe é grande. Destaca que foram buscar com o jurídico e o setor financeiro. Fala 
que em relação ao quinquênio, não é inconstitucional, e como a vereadora trouxe a 
lei do artigo 37 inciso 14 da constituição federal, é bem claro que não se pode ter 
02(dois) benefícios, que a classe já vem tendo desde o início do concurso. Diz que 
seria o quinquênio ou a progressão. Fala o ponto fundamental que está sendo 
debatido é o quinquênio. E destaca que o Terto falou que estava um reajuste de 
bom tamanho como um todo. Diz que a tabela foi adequada de acordo com o que 
manda a lei federal, como piso que estava defasada.  Fala que se ver que faz parte 
do movimento do SINTEAL e que tem que se respeitar, que em reuniões dessas se 
faça necessário todos os percentuais para a classe analisar. Fala que não está 
perdendo o que se ganhou, pois direitos adiquiridos não podem ser perdidos. Fala 
que está tendo um congelamento do quinquênio, onde quem já tem não vai perder. 
Frisa que as medidas impopulares não é bom, porém muitas das vezes as medidas 
impopulares no futuro vai ser como benefício. Fala que não é vereadora, está 
vereadora. Destaca que levou a sugestão do SINTEAL ao Gestor, que já que irão 
congelar o quinquênio, a cada 03 anos que é a progressão e colocar 05  e frisa que 
o Gestor falou que tem margem, porém estão tento perda de alunos. Pede calma e 
cautela a classe e diz que não está contra a classe, apenas  dando sua visão de 
futuro. Pede respeito e fala que não é leiga, tem seu entendimento. Agradece o 
espaço. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de 
Albuquerque Lucena. Saúda a todos que nos assistem pelas redes sociais e nos 
escutam pela rádio Capela Fm e todos da educação presentes em plenário. Fala 
que o que estão fazendo é um plano criminoso contra os servidores da educação de 
Capela. Fala que estão tentando tirar o foco desse assunto. Diz  que quando se fala 
no aumento de 112% e diz que o maior aumento que teve nessa tabela foi o de 
professor de 40 horas. E pergunta se existe professor de 40 horas no município de 
Capela. Diz que falou com o Prefeito, que estava dando 112% a 04 (quatro) 
funcionários, que está está indo para o piso nacional, que é obrigatório hoje. E diz 
que 04 funcionário não impactua em nada na folha. UM APARTE O VEREADOR 
FERNANDO MALTA, diz que quando o projeto chegou nesta casa, o mesmo foi 
enviado para o grupo  dos vereadores e em relação a parte do Terto, fala que o 12% 
que deu em toda região, era geral e diz que neste sentido e não abrangindo todo o 
projeto. O Vereador José Luiz, fala que temos que seguir o regimento da casa. 
Temos que respeitar a opinião de todos e respeitar os vereadores. Fala que sobre o 
quinquênio que está sendo congelado e a classe da educação está sendo 
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prejudicada. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala que quando falou com 
Terto se tratou da tabela, que tinham a melhor tabela, e sobre o quinquênio usou a 
jurisprudência e pede para não colocar palavras em sua boca. Fala que quem se 
sentir penalizado, procure a justiça. O Vereador José Luiz, fala que sobre o 
aumento, não existe funcionário de 40 horas e diz que não foi um aumento, foi uma 
restruturação de plano, onde no qual estão sendo prejudicados com a retirada do 
quinquênio. Fala que foi eleito pelo povo e hoje está sendo injustiçado. Lança o 
desafio mais uma vez, que mostrem no projeto criminoso da educação, que quem já 
tem o dieito adquirido, não vai perder. Fala que a classe da educação, está arriscada 
futuramente perder todos os direitos. Mais uma vez se sente injustiçado pela classe 
da educação e a pequena maioria frustada, como estão sendo chamados. Frisa que 
a classe deveria ser mais unida. Fala que a minoria frustada e qualquer servidor 
público, pode contar com o apoio do Vereador José Luiz. E diz que está chegando 
um estatuto novo do servidor municipal de Capela e pede aos servidores públicos 
que abram o olho. Fala que surpreendeu-se com a fala da Vereadora Kalline quando 
falou sobre a iluminação pública e fala que imaginava ser sobre o IPTU. Fala a 
população que não é perfeito e diz que está vereador e sempre será humilde. E 
assim se despede. Com a palavra o Presidente da Casa, Vereador Fernando 
Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Saúda a todos que estão assistindo através 
das redes socais e todos presentes no plenário. Fala que em forma do Terto e 
Micheline, que a Casa Legislativa, onde está Presidente, onde abriu todas a vezes 
para diálogo com o Gestor, vereadores, SINTEAL, equipe financeira de educação, 
fala que sempre foi para forma de diálogo. Frisa que o pojeto assim que recebido, foi 
enviado para os vereadores e o SINTEAL, onde foram encontrados alguns erros e 
enviado para a educação para retificação. Fala que hoje na casa de decisões, os 
vereadores foram eleitos pelo povo para tomar decisões. Fala que como Presidente 
não pode votar, só pode votar para desampate. Solidariza-se com o Vereador José 
Luiz e Vereador Gustavo e destaca que se não estivesse presidente estava votando 
com eles. Recorda o juramento que fez e promete cumprir a constituição federal, a 
constituição estadual, a lei orgânica municipal, observar as leis e desempenhar o 
mandato que foi confiado e trabalhar pelo progresso do município de Capela e bem 
estar do seu povo. Diz que o vereador tem que ser vereador no bom e no ruim. Fala 
que se fosse Gestor, desmembrava, colocaria apenas o projeto dos aumentos e 
separava a questão do quinquênio, pois o quinquênio está no artigo 167 do estatuto 
do servidor de 1971. Fala que alteraria o estatuto  e votaria o aumento dessas 
tabelas. Fala que aqui é a casa de leis e que democracia é isso. Fala que cada um 
tem seu posicionamento político. Pede que Deus abençoe a todos. E assim se 
despede. O Presidente em exercício encerra a 16ª Sessão Ordinária e convoca os 
Senhores Vereadores e Vereadoras para a 17ª sessão ordinária, a se realizar no dia 
22 de Junho de 2022, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia 
Juliana Alves de Lima, lavrei presente ata, que depois de lida e aprovada será 
assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º 
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Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário Vereador Antônio Robson Gomes de 
Melo.     
Em 15 de Junho de 2022. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


